



Was, wenn das Geld nicht reicht?

Unter obigem Titel fand am 29. Februar 2024 die erste von drei öffentlichen Impulsveranstaltungen im Alterszentrum Am Hungeligraben statt.

Noemi Landini, Sozialarbeiterin BA von der Pro Senectute Aargau, referierte kurzweilig über diese spannende Finanzfrage. Jacqueline Höhn, Leiterin Administration vom Hungeligraben, entschied sich bewusst für dieses Referats-Thema. Sie erlebt im Alltag leider immer öfter, dass immer mehr Menschen betroffen sind, denen das Geld zur Finanzierung eines Heimaufenthaltes nicht reicht. Gekonnt führte Landini durch das komplizierte Finanzierungssystem. Speziell die Ergänzungsleistungen (EL) und Hilflosenentschädigungen (HE) wurden in einfachen Worten erklärt, die Unterschiede und deren Eigenheiten aufgezeigt. Beim anschliessenden Apéro wurde die Geselligkeit gepflegt und über das Gehörte rege weiterdiskutiert.

Weitere Veranstaltungen zum 40-Jahr-Jubiläum

Im Rahmen des 40-Jahr-Jubiläum des Alterszentrums folgen noch zwei weitere



Jacqueline Höhn (rechts) bedankt sich bei Noemi Landini mit einem Präsent.

Impulsveranstaltungen. Die nächste findet am Donnerstag, 16. Mai 2024, 18.30 Uhr, statt und ist ebenfalls öffentlich. Unter dem Titel «Freiwilligenarbeit – Gutes tun – tut gut!» referiert Samuel Steiner, Geschäftsführer von benevol Aargau, über unschätzbare wertvolle Freiwilligenarbeit. Interessierte melden sich direkt beim Alterszentrum, denn die Platzzahl

ist beschränkt. Das 40-Jahr-Jubiläum wird am Wochenende vom 28./29. September unter anderem mit einem Herbstmarkt wie auch einem klassischen Cello-Konzert von Christoph Croisé mit der Öffentlichkeit gefeiert. Unter www.hungeligraben.ch wird die Agenda laufend aktualisiert.

Thomas Loew, Zentrumsleitung

**KOMMEN
SIE VORBEI
HITS AUS
VERGANGENER
ZEIT**

**TanzCafé mit
DJ Alexander**

*Mittwoch, 17. April 2024
14:30 Uhr bis 16:00 Uhr
im Alterszentrum Am Hungeligraben*

Freier Eintritt

tanzcafé



Einladung zum öffentlichen Vortrag

Besuchen Sie unsere Veranstaltung einer interessanten Vortragsreihe, anlässlich unseres **40-jährigen Jubiläums** zu folgendem Thema:

Freiwilligenarbeit: "Gutes tun – tut gut!"

Referent: Herr Samuel Steiner, Geschäftsleiter von benevol Aargau



Datum: Donnerstag, 16. Mai 2024
Zeit: 18:30 Uhr, ca. 1 Std. mit anschliessendem Apéro
Ort: Alterszentrum am Hungeligraben, Niederlenz

Die Anzahl Teilnehmer ist begrenzt
 Anmeldung bis am Freitag, 10. Mai 2024 unter
062 886 35 35 oder **info@hungeligraben.ch**



läbigs Niederlenz

40 Jahre Verein Altersbetreuung Niederlenz

Der Verein Altersbetreuung Niederlenz, kurz «VAN», führt und stützt das Alterszentrum Am Hungeligraben. Letzteres ist in Niederlenz und Umgebung bestens bekannt als eine liebenswürdige Institution, wo sich betagte Menschen aus der Region richtig zu Hause fühlen. Edle Werte werden dort nicht nur gross geschrieben, sondern aktiv gelebt. Dies spürt man an der familiären Atmosphäre, welche von allen Bewohnenden und Mitarbeitenden sorgsam gepflegt wird. Das Alterszentrum ist seit 1984 im Dorf stark verankert. Mit dem 40-Jahr-Jubiläum ist es höchste Zeit, den Verein dahinter näher vorzustellen.

In seinen Statuten hält der VAN fest, sich um Altersbetreuung im weitesten und Schaffung von geeignetem Wohnraum im engeren Sinne als Hauptaufgabe zu widmen. Dies tut er politisch unabhängig, konfessionell neutral und nicht gewinnorientiert. Als im Jahre 1984 der heutige Altbau des Alterszentrums eröffnete, wurde der Grundstein des ersten Alterszentrum in Niederlenz gelegt. Mit dem Anbau im Jahre 1999 und einem Erweiterungs-

baus im Jahre 2016 wurde das Zentrum stets vergrössert und der Verein wurde seiner Hauptaufgabe gerecht. Die Vereinsmitglieder bilden mit der Vereinsversammlung das oberste Organ und lenken die Weiterentwicklung des Alterszentrums via den Vorstand und der Zentrumsleitung.

Das Vereinsvermögen des VAN wird durch verschiedene Einnahmen geüffnet. So zum Beispiel durch die Mitgliederbeiträge, Schenkungen, Zuwendungen bei Todesfällen, Erlös aus Veranstaltungen wie aber auch Spenden und Legate aller Grössen. So wird ein noch so kleiner Beitrag im Sinne der gemeinnützigen Zweckbestimmung verwendet.

Anlässlich des 40-Jahr-Jubiläums des Alterszentrums Am Hungeligraben ruft der VAN-Vorstand die breite Bevölkerung von Niederlenz auf, den Verein finanziell mit einer Spende zu unterstützen, sich mit einer Mitgliedschaft aktiv zu beteiligen und/oder an einer der Jubiläumsaktivitäten teilzunehmen. Unter www.hungeligraben.ch wird die Agenda laufend aktualisiert.

Urs Fischer, Präsident VAN



Besten Dank für Ihre Spende



Spendenkonto:
Hypothekarkbank Lenzburg,
IBAN CH05 0830 7000 0544 3735 0

cm Casemont AG
Ihr Partner für
Stahl-, Metallbau und Schlosserarbeiten

Postweg 3, 5113 Holderbank | Tel. 062 893 33 30 | www.casemont.ch | info@casemont.ch

moveme
E-Mobilität im Alltag

**EIN NEUES LEBENSGEFÜHL MIT
PLATTFORMLIFTEN, TREPPENLIFTEN
UND ELEKTROMOBILEN**

moveme ag
5103 Möriken info@moveme.ch
062 887 00 40 www.moveme.ch